

# Parten desvíos en cercanías de la Diagonal Las Termas

**TRÁNSITO.** *Objetivo es mitigar el impacto del aumento vehicular por el retorno masivo de estudiantes*

Ante el aumento del flujo vehicular por el regreso masivo de estudiantes a clases este miércoles 5 de marzo, se implementarán desvíos y ajustes en el tránsito en las calles cercanas a las obras en Diagonal Las Termas, en las inmediaciones del Persa San Rafael.

Así lo informó el director de Serviu, Roberto Grandón, tras la decisión adoptada en una mesa intersectorial que reúne a servicios públicos, la Delegación Presidencial Regional, la Municipalidad de Chillán y empresas de telecomunicaciones, electricidad y sanitarias. “El objetivo es minimizar el impacto vehicular en esta jornada clave. Por ello, se ampliará la plataforma vial a dos pistas en Alonso de Ercilla para los vehículos que se desplacen desde Las Mariposas hacia el centro de Chillán. Estos podrán virar hacia Los Puelches o continuar por Diagonal Las Termas. La idea es priorizar el tránsito en ambas pistas en dirección al centro”, explicó



**2 semáforos habilitados** en Av. Collín con Av. Huambalí y Av. Huambalí con Av. Alonso de Ercilla.

Grandón.

Para los vehículos que circulen en sentido contrario, desde el centro hacia el oriente por Diagonal Las Termas, se habilitará un desvío por calle La Tirana y luego por Alonso de Ercilla (calzada sur).

El delegado presidencial, Rodrigo García, destacó que estas medidas se suman a una coordinación más amplia con Carabineros, la PDI y otros servicios para reducir el impacto vial en los alrededores de los establecimientos educacionales. Además, el director de Serviu anunció que este miércoles quedarán operativos los semáforos en la intersección de Av. Collín con Av. Huambalí (para facilitar el acceso hacia 5 de Abril) y en Av. Huambalí con Av. Alonso de Ercilla. ☞